



Erlebter Buddhismus im Klösterlichen Tibet-Institut Rikon

Donnerstag, 6. November
2014

- Wir besuchen** das Klösterliche Tibet-Institut, das im zürcherischen Rikon steht. In den 60er Jahren wurde es auf den Wunsch und unter der Schirmherrschaft des 14. Dalai Lamas gegründet.
- Wir erfahren** bei unserem dreistündigen Besuch Grundlegendes zum Kloster wie auch zum tibetischen Buddhismus. Philip Hepp, der Kurator, wird uns empfangen und in das klösterliche Leben und in den Buddhismus einführen. Geshe Thupten Legmen, der Abt des Klosters, wird mit seinen Erklärungen den klösterlichen Gebetsraum vorstellen und so werden wir uns vertieft mit diesem Kultraum, dessen Ausstattung und Symbolen auseinandersetzen.
- Wir erleben** eine Führung durch das Kloster, die uns an der Stupa, den Gebetstrommeln sowie auch an der mit 12 000 Titeln bestückten tibetischen Fachbibliothek vorbeibringen wird. Unter der Anleitung des Abtes werden wir einen gemeinsamen Meditations-Versuch unternehmen. Daneben bleibt viel Raum im Programm für persönliche Rückfragen an die beiden Referenten.
- Wir treffen uns** um 11.45 Uhr auf dem Busparkplatz Sihlquai, unweit des Hauptbahnhofs Zürich; an der Ausstellungsstrasse 15. Die Busfahrt nach Rikon dauert ungefähr eine Stunde. Die Leitung hat Denise Perlini vom Zürcher Forum der Religionen. Wir werden spätestens um 18.00 Uhr wieder in Zürich auf dem Busparkplatz sein.
- Anmeldung** per Post oder Mail bis **spätestens am 26. Oktober 2014** an:
Zürcher Forum der Religionen, Schienhutgasse 6, 8001 Zürich,
anmeldung@forum-der-religionen.ch
Da die Plätze im Bus beschränkt sind, werden die Anmeldungen nach deren Eingang berücksichtigt. Der Unkostenbeitrag (inkl. Busfahrt) beträgt Fr. 40.– und wird vor der Heimfahrt nach Zürich eingezogen.



Anmeldung für den Klosterbesuch am 6. November 2014



Vorname und Name:

E-Mail, Adresse und Telefon:
